

¿Adiós a la Copa? Lupo verdugo de Barcelona; ganó Emelec 3-2



LUPO QUIRONEZ, el verdugo de Barcelona, remata de derecha y anota el tercer gol.

EMELEC 3 — BARCELONA 0
EMELEC: García; M. Rodríguez, F. Guerra, Blanco y G. Quironez; J. C. Gómez (Vasquez), Torres Garcés y Armendáriz (Guzmán); C.S. Rodríguez, L. Quironez y M. F. ...
BARCELONA: Vera; Peláez, Azeza, Campoverde y Oyola; Coronel (Periáza) y Quiroga; Lozano (Benítez), Neuzano, Epanor y Chica. ...
 Alvaro, Oscar Veiró, aceptación. Juegos de línea, Epanor, Neuzano y Danilo Molina. ...
 Goleos. Lupo Quironez para Emelec a los 19', 47' y 65'. Honor para Barcelona, de tiro penal a los 28' y Quiroga a los 68'.

El último Clásico de la Liguilla se vistió de celeste. Emelec ganó anoche por 3 goles a 2 a Barcelona, desahucando prácticamente a Lupo Quironez, el Mejor Futbolista de la temporada fue el verdugo del equipo "Tejoro" al anotar los tres goles que le dieron la victoria al cuadro "Millonario", dos de cabeza y el tercero de un remate de derecha. Pese a la mediocridad, Emelec fue el que mejor se expresó durante todo el cotejo. Aplicó un fútbol lento, con

mejor disposición organizativa y orientación, pero lejos, al igual que Barcelona, de ser el fútbol que desde hace tiempo aspira a ver la acción guayaquileña. Barcelona jugó con un claro 4-2-4 mientras que Emelec utilizó a tres mediocampistas que manejan muy bien la pelota, los que llevaron de la mano a todo el equipo e incluso se dieron tiempo para meter a Barcelona al juego que le convenía al conjunto celeste. El primer tiempo fue oncológico. De poco fútbol. Hubieron errores en ambos bandos y sólo los dos goles que fueron anotados en este período se contabilizaron como las acciones más emotivas, que salvaron esta parte del cotejo. Barcelona se dispuso a atacar con cuatro vanguardistas netos, pero de desorganizados e improductivos, dando lugar a que la defensa de Emelec y los tres volantes, ejecuten el fútbol que les convenía. ...

GOL DE BARCELONA
 A los 19 minutos del primer tiempo, Barcelona se puso en ventaja por medio de un tiro penal que cobró Oscar Veiró, el foudier Pineros a Chica dentro del área cuando se corrió hacia el centro con evidente peligro para García. El tiro fue ejecutado por Epanor asegurando el marcador. ...

EMPATA EMELEC
 A los 28 minutos, Lupo Quironez empató el score. Una sensacional jugada de Ricardo Armendáriz, creada por la zurdá, combinando con Miori y Torres Garcés, provocó un centro pasado que superó a Meza y Campoverde, entrando Lupo Quironez como una tromba para de un frenzido

enviar el balón a las redes y poner las cosas a 1-1. Con este marcador los equipos se fueron al descanso. ...

SEGUNDO TIEMPO
 Las cosas mejoraron en el segundo tiempo. A los 2 minutos, Emelec se puso en ventaja otra vez por acción de Lupo. Un pase de Gómez para Miori por la izquierda y un centro ceñido de este cabilizó al meta Vera a saltar para descolgar el balón, pe-

ro con tan mala fortuna que lo dejó escapar, surgió Lupo para pescar ese balón y de un frenzido envió a las mallas, colocando el marcador 2 a 1. ...

ARREMETE BARCELONA
 Barcelona se lanzó al ataque y obligó a Emelec a reenfocarse por lo menos en las oportunidades en el corner para salvar su vida. ...

AUMENTA LUPO
 Mientras Barcelona había adelantado a todos sus líderes y Emelec se defendía apuradamente, vino un contratape eléctrico que terminó en gol. Se jugaban 20 minutos, cuando Armendáriz, gran figura del partido, habilitó a Miori por la izquierda. Este hizo un centro bajo y preciso, viendo la entrada vertiginosa de Lupo Quironez, que dominó el balón y esperó la salida de Vera para rematar de derecha y poner las cosas 3 a 1. El score era lapidario para Barcelona, que aspiraba a llegar a la Copa. Sin embargo, Barcelona no bajó la guardia. A los 12 minutos había ingresado Benítez por Lozano, dándole mayor empuje a la vanguardia, pero sin llegar a la organización y efectividad que necesitaba Barcelona. A los 23 minutos, uno de esos ataques se convierte en el segundo gol. Un corner proyectado en forma ceñida al arco de García es rechazado debilmente por la defensa, lo que aprovechó Quiroza para rematar de media bola y fuerte. El balón dio un pliegue en el piso y pasó por sobre el cuerpo de García que se había lanzado al suelo. Con este marcador terminó el partido favorable a Emelec 3 a 2.

ro con tan mala fortuna que lo dejó escapar, surgió Lupo para pescar ese balón y de un frenzido envió a las mallas, colocando el marcador 2 a 1. ...

ARREMETE BARCELONA
 Barcelona se lanzó al ataque y obligó a Emelec a reenfocarse por lo menos en las oportunidades en el corner para salvar su vida. ...

AUMENTA LUPO
 Mientras Barcelona había adelantado a todos sus líderes y Emelec se defendía apuradamente, vino un contratape eléctrico que terminó en gol. Se jugaban 20 minutos, cuando Armendáriz, gran figura del partido, habilitó a Miori por la izquierda. Este hizo un centro bajo y preciso, viendo la entrada vertiginosa de Lupo Quironez, que dominó el balón y esperó la salida de Vera para rematar de derecha y poner las cosas 3 a 1. El score era lapidario para Barcelona, que aspiraba a llegar a la Copa. Sin embargo, Barcelona no bajó la guardia. A los 12 minutos había ingresado Benítez por Lozano, dándole mayor empuje a la vanguardia, pero sin llegar a la organización y efectividad que necesitaba Barcelona. A los 23 minutos, uno de esos ataques se convierte en el segundo gol. Un corner proyectado en forma ceñida al arco de García es rechazado debilmente por la defensa, lo que aprovechó Quiroza para rematar de media bola y fuerte. El balón dio un pliegue en el piso y pasó por sobre el cuerpo de García que se había lanzado al suelo. Con este marcador terminó el partido favorable a Emelec 3 a 2.

Posiciones en la Liguilla

	BON	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTOS.	GD
NACIONAL	2	8	6	2	0	16	3	16 + 13	
U. CATORICA	2	8	3	2	3	9	11	10 - 2	
L. D. U. (Q)	3	8	3	1	4	8	14	10 - 6	
BARCELONA	3	8	2	2	4	11	12	9 - 1	
EMELEC	1	8	2	3	3	9	11	8 - 2	
D. CUENCA	1	8	1	4	3	8	10	7 - 2	

RESULTADOS:
 Viernes: L. D. U. 3 — Católica 2; Nacional 1 — D. Cuenca 0.
 Ayer: Emelec 3 — Barcelona 2

PRÓXIMA FECHA: DOMINGO 22
 Guayaquil: Barcelona vs. U. Católica
 Quito: Nacional vs. L. D. U. (Q)
 Cuenca: D. Cuenca vs. Emelec.

Nacional campeón 1977

QUITO, 14.— (Alfredo Rodríguez Coli).— NACIONAL, el de los "puros criollos" se cibió la noche del viernes la corona de Bicampeón, cuando apretadamente derrotó al Deportivo Cuenca, 1/0, en lance seguido con tremenda espectacularidad por 40 mil personas, que eufóricamente al concito el cotejo, apidieron al conjunto militar que remató así, espectacularmente, una campaña que estuvo matizada por factores adversos y positivos, pues recordamos que Nacional estuvo, incluso, a punto de perder la categoría en la primera fase, se recuperó después, ganó puntaje para la Liguilla, y ya lo tenemos hoy, convertido en el dueño legítimo y merecido del máximo galardón del fútbol ecuatoriano.



EL BICAMPEON NACIONAL, con uno de sus equipos titulares. De pie, de izquierda a derecha: Carlos Rhen, Miguel Pérez, Carlos Delgado, Luis Escalante, Manuel Sweet y Flavio Periáza. Arrodillados: Mario Barahona, Luis Granda, Fabián Paz y Miño, goleador ecuatoriano, Vinicio Rhen y Fausto Correa. Junto a ellos, el infaltable kinesiólogo, el "brujo" Oswaldo Gordon. Salud, campeones...

Cuando se establecieron los resultados, el viernes pasado, al ganar LDU a Universidad Católica, tres a dos, y Nacional al Cuenca, entonces, con la diferencia de seis puntos que hasta entonces sacaba Nacional, el festejo de los hinchas no se dejó esperar, para decirle al Ecuador que en Quito está el mejor fútbol del país, que Quito, desde hace cinco años atrás, está convertida en la capital futbolística, al haber acaparado, por ese tiempo, el título máximo. Hubo muchas dificultades que debió superar, no solo Nacional, sino todo el balompié capitalino para festejar el título, pero bien dicen que la justicia tarda, pero llega. El fútbol de Quito está de fiesta y con él, entendemos, el fútbol de todo el país, porque Nacional es la más pura expresión de nuestro deporte, sin nacionalizos incapaces, sin extranjeros ociosos que lo único que les interesa, en muchos casos, es embolsarse los dólares, y nada más.

Recordamos que para coronarse campeón el equipo militar el año anterior, también debió enfrentar al Cuenca, al que, igualmente, superó por estrecho margen: 2/1. Los repetidos avances de Nacional se estrechaban contra la muralla morisca; el empate cierto es, le servía a Nacional, pero el público quería una victoria, quería que la vuelta de los campeones fuera completa, sin discusión. El primer tiempo resultó, por lo señalado, bastante cansado; para el descanso se fue un silbido los jugadores. En el segundo tiempo, Nacional se mostró mejor dispuesto, particularmente luego del ingreso de Cobzas, que en el día más movilidad al ataque. En cada situación, parecía que caía la puerta de los moriscos.

Los minutos pasaban. Y llega el minuto 34. Una entrada de Paz y Miño, tras habilitación de Carlos Rhen; el pique al área, burla a Barreira a quien deja en el suelo, la salida del arquero Pereira para cometer una innecesaria falta penal, pues en su camino hacia el arco, Paz y Miño había perdido posición de gol, aunque estaba dentro del área.

EL PLANTEL Nacional, por regularidad en su plantel, por trabajo en sus divisiones inferiores, por disciplina ha llegado al sitio en que este momento está. Comenzando por su entrenador, el Ing. Héctor Morales, joven y capacitado Director Técnico; el Profesor Luis Grimaldi, Preparador Físico; el entrenador uruguayo de nacionalidad pero se siente tan ecuatoriano como el mejor de los ecuatorianos, disfrutando de la consecución. El plantel Médico, kinesiólogo, uileros, todos, absolutamente todos, representan a esta Patria Ecuatoriana que quiere mostrar al Mundo que nuestro deporte está perfectamente capacitado para vencer dificultades y obstáculos. En el plantel, se alternaron durante el campeonato, con la misma solvencia y regularidad, Carlos Omar Delgado y Milton Rodríguez, en el cuidado del portero. En la zaga estuvieron: Flavio Periáza y Oscar Perdomo, éste lesionado seriamente.

te a comienzos del torneo, cuando no fue Emilio Huynar, mabe; Miguel Pérez, Luis Trujillo, Manuel Sweet, Luis Escalante, los que más goles jugaron. Los "palmeros" del equipo, con el incansable Carlos Rhen, Marcelo Vicente Cabezas, Luis Granda, Mario Barahona, el mismo Carlos Sáa, José Veiró. Los artilleros Fabián Paz y Miño, Vinicio Rhen, Fausto Correa, Wilson Nieves, Francisco Burbano, los nombres de quienes supieron llevar al conjunto a finales especiales. Para la Directiva, Cuerpo Técnico, Cuerpo Médico, Uileros, Jaedores e Hinchas, van nuestras sinceras felicitaciones por el Bicampeonato conseguido en forma tan brillante. Cuando el trabajo se planifica, cuando se mira el futuro como Nacional y el fútbol que lo ha hecho, los resultados no pueden mezquinarse. Salud, Bicampeones de Nacional!!!

La Asociación Ecuatoriana de Fútbol resolvió candidatar al doctor Ferdinand Hidalgo Rojas, como un miembro de la Comisión Organizadora del Campeonato del Mundo, en representación de América del Sur, para un nuevo período. En este sentido la Ecuafútbol envió a la Confederación Sudamericana el siguiente comunicado: "Nos cumple dirigimos a usted para poner en su conocimiento que el director de la Ecuafútbol, tiene a bien presentar la candidatura del distinguido y apreciado miembro de esta entidad, doctor Ferdinand Hidalgo Rojas, para su reelección como miembro del Comité Organizador del Campeonato Mundial de Fútbol de la FIFA, en representación de Sudamérica, para el período 1978-1982, en virtud de las relevantes dotes que amerita la persona del doctor Hidalgo Rojas y en consideración de la profusa labor que ha desarrollado en sus actuaciones anteriores en beneficio del deporte del fútbol a nivel sudamericano y mundial, tenemos la seguridad que su candidatura tendrá una favorable acogida. Firma Cesáreo Carrera del Río, Presidente de la Asociación Ecuatoriana de Fútbol".

Ecuafútbol pide reelección del Dr. Hidalgo en CO del Mundial 82

La Asociación Ecuatoriana de Fútbol resolvió candidatar al doctor Ferdinand Hidalgo Rojas, como un miembro de la Comisión Organizadora del Campeonato del Mundo, en representación de América del Sur, para un nuevo período. En este sentido la Ecuafútbol envió a la Confederación Sudamericana el siguiente comunicado: "Nos cumple dirigimos a usted para poner en su conocimiento que el director de la Ecuafútbol, tiene a bien presentar la candidatura del distinguido y apreciado miembro de esta entidad, doctor Ferdinand Hidalgo Rojas, para su reelección como miembro del Comité Organizador del Campeonato Mundial de Fútbol de la FIFA, en representación de Sudamérica, para el período 1978-1982, en virtud de las relevantes dotes que amerita la persona del doctor Hidalgo Rojas y en consideración de la profusa labor que ha desarrollado en sus actuaciones anteriores en beneficio del deporte del fútbol a nivel sudamericano y mundial, tenemos la seguridad que su candidatura tendrá una favorable acogida. Firma Cesáreo Carrera del Río, Presidente de la Asociación Ecuatoriana de Fútbol".



Dr. Ferdinand Hidalgo R. sería reelecto.

Nunca antes un dirigente ecuatoriano ha llegado a tan altas dignidades como el doctor Ferdinand Hidalgo Rojas ni ha permanecido tanto tiempo (hasta ahora 12 años en la FIFA) en un organismo mundial de la jerarquía y trascendencia de la FIFA. Las elecciones para designar a los nuevos miembros de la Comisión Organizadora del Mundial de España se harán a cabo durante el Mundial de Argentina.

Sería un hijo para el deporte ecuatoriano que el doctor Ferdinand Hidalgo permanezca por cuatro años más en la Comisión Organizadora del Campeonato del Mundo, posición desde la que ha servido con capacidad e inteligencia, al fútbol mundial. El dirigente nacional ha sido elegido en múltiples ocasiones por los jerarcas de la FIFA, por su valioso aporte en la búsqueda de soluciones acertadas a los problemas de la Federación Internacional, por ser un estudioso del fútbol, de sus reglamentos y de sus problemas.

Mejora lentamente ex campeón mundial de box Joe Louis

HOUSTON, 14.—(AP).— El ex campeón mundial de box Joe Louis, que está en el hospital desde octubre cuando fue operado del corazón, continúa mejorando lentamente, dijo hoy un vocero del hospital. El doctor Mich'el DeBakey operó a Louis para reparar una sección de la arteria coronaria. Louis, de 63 años, ya camina y asistió a un juego de fútbol americano, dijo el vocero.

"ROYAL RESTAURANT"
EXQUISITO MENU!
 Cebiche de camarones
 Aguado de mendocina
 Pollo al horno con papa a la francesa.
 Arroz criollo.
 Rápido servicio a domicilio. TEL. 30519.
 MENDIBURU 135 y CORDOVA.
 Autorizado por Dituria

Empresa Farmacéutica Internacional
REQUIERE CONTRATAR:
Visitador a Médicos
 El candidato deberá disponer sobre facilidades en relaciones humanas, interés de trabajo con un equipo joven, flexible y dinámico.
 Se aspira obtener de usted entusiasmo, voluntad de cooperación, facilidad para adquirir y ampliar sus conocimientos y disponibilidad para trabajo en ciudad y provincia (en el litoral)
OFRECEMOS
 - Una remuneración adecuada (a discutir)
 - Premios sobre cuotas de ventas
 - Beneficios sociales de ley
 - Seguros de: Vehículos y accidentes
 Viáticos y movilización.
 Los aspirantes deberán enviar sus datos personales, indicando sus experiencias a:
VISITADOR A MEDICOS CASILLA N° 3697 GUAYAQUIL

Ministerio de Recursos Naturales y Energéticos
INSTITUTO ECUATORIANO DE ELECTRIFICACION
 Programa INECEL-BID
Licitación Internacional PA/2/2 - Fabricación y Suministro de Cemento y Puzolana
PROYECTO HIDROELECTRICO PAUTE
"Aclaración sobre fecha de Recepción de Ofertas"
 Por haberse deslizado un error en la fecha de recepción de las ofertas, en la Convocatoria a Licitación Internacional PA/2/2, publicada en los días 1º, 2 y 3 de enero del año en curso, SE ACLARA que la recepción de las ofertas será hasta las diez horas del día lunes 3 de abril de 1978.
 Quito, a 14 de enero de 1978
 Gral. Div. Jaime E. Semblantes P., MINISTRO DE RECURSOS NATURALES Y ENERGÉTICOS, PRESIDENTE DEL COMITÉ DE LICITACIONES Y CONCURSO DE OFERTAS DE INECEL.
 Ing. Rodolfo Terneus T., GERENTE GENERAL DE INECEL.

Por Cambio de Local
GRAN FERIA DE LIBROS
 Desde Mañana
 Con el 20% de descuento y revistas desde \$ 1,00
Librería Selecciones S. A.
 Local de la feria Nuevo local
 9 de Octubre 735 9 de Octubre 724
 de 9 a 1 y de 3 a 7 de 8 a.m. a 7 p.m. sin interrupción